
乱扶身ブ後長テ■マ

W四“「なかま」との楽しいふれあいを』

◎司会

◎点饉           罰 陰長  大 松 減三

◎ロータリ…ソング 「それでこそロータリー」

ツングリーター  菊 池  敏

SAA・ 親塵議員会  日 本  政     出 席者数    26名

◎お客様紹介

W山西筒RC

米山奨学生

◎兼

富J会長  大 松 減 ニ

lT原 裕 二様

畢 波 様

目J会長 大 松 鍛ニ

*先週行なわれました第7回臨時理事会の報告です■

国際親善奨学生の世話クラブを引き受けることに

しました。奨学生は韓国の封とでiカ ウンセラー

を 十ヽ上会員にお願いすることになりましたf

*例 会前に第8回の臨時理事会開催致しましたこ
・次年度地区ボリオプラス委員として遠藤二郎会員

に就任していただくことになりました

事務局の財産に対する保険が満期になりまうので

契約更新することに致しまし亀

◎幹事報告 幕  J 日ヽ 雄

*6月 12日 に会長幹事 地 区役員委員の合同会議お

よび打上式がありますので関係者はご出席下さV、

*他 クラブ例会変更 :東京たまがわRC、 東京飛火野

RCか ら通知、詳細 ま事務局に照会下さし、

*回 覧は 「ふくし便りJ3月 号でi

◎次年度会長報告    会 長エレク ト 伊 藤 英 也

*被 選理事会()会務報告と同内容を決定致しました。

*米 山奨学生のカウンセラーを津守会員にお願いする

ことに致しました

*次 年度委員会活動計画を提出して頂きましたが、

現在各委員長と調整中でi

【委員会報告】

◎出席報告      出 席発励委員会 宮 村  宏

会員総数    36名

9名 (事前MUl名 を含D

出席率  77 14%

◎ニコニコBOX  SAA・ 親塵委員会 J亡 原 悟

小日 良 生 WBCお めでとう。

足立潤二郎 齋 藤さん卓話楽しみでう、 今日は楽しい

スクラッチヨレレフ お 世話様でした。

大松 誠 二 い よいよ き くら咲く、色々おめでたく

て良かったです益

遠藤 二 郎 萩 生口政由さん ス クラッチ会 lI勝 お

めでとうございまえ 菊藤さんイ=シ‐カン

スとヤ宣しくお願いします

萩生回政由 斎 藤 一 成様、イう■シ=タヒイ 楽しみで

,1

伊藤 英 也 斎 藤さんのイニシユウョン北 キ楽しみでうネ

岩野 京 子 WBC優 勝 ほ んとうに良かったです才■

イチローはすごい 1

カD鷹 営ほ WBC優 勝すごかつたですれ

菊池  敏  伊 藤さん有難うございました。WBC低

勝お目出とうございま
一
i

菊池  敏  宮 村さん、伊藤さん、大松さん、宮本さ

ん、ホ1上さん有難うございま先

宮本  誠  イ チローはえらい 1

宮村  宏  イ チロー、岩隈、他の活躍にニヨ=ヨ 。

宮村  宏  ス クラッチ会皆様ご苦労様でした。萩生

田さん優勝おめでとうございまう■

村_上  久  wBc イ チロー 日 本のヤングに夢を

ありがとう.

海野 禁 一 な んだかまだ冬の様 !!齋 藤さんのイニシユ

ーたンスとす楽しみでi

海野 突 一 ゴ ルフ参加できずtこ……残念でした=

渡辺ますみ VBC優 勝おめでとう!!原 監督の采配

に学ぶ点が多々あり 感 動しました。



小林 正 裕

斎藤 一 成

刀■J京 1吾

苦体 誠 喜

WBC V2 偉 かつたです札

ゴルフ楽しかったでi

l年ぶりのゴルフ楽しかったでi

高だったのが売合 !|

入会早々中し「Pあ りません.ア クシデン

トが発生した為失礼させていただきま「,

日の合計Y401 000(累 計Y665,405)

◎イニシエーションスピーチ      斎 藤 一 成

それでは、これまでの人生を

ざっくりとお話してみたいと

思いまえ

私は昭斥日22年 2月 11日 生

まれ、三鷹市の 「井の頭公園J

を庭として育ちましたc幼 稚

図から9年 生まで明星字図育

ちで、ご存知の無着成本先生

にはtBl■ではありせんが深く

教えを受けました.そ 才Jよ、

人に対して談ィじヽ訣意、心を尽

きたいと思いまi5年 ほど前にムッシュ村上が亡く

なられて 「者杉会」も分裂し、私も自分の仕事に集中

することになり、老人ホームも今、人王子では一番で

i勿 奪市長のご両親も入っておられて堅い仕事をし

ているつもりですが、そこにもある程度のズレt)ある

かとも思いまiま たちょっとしたことで皆さんが欲

しがつておられた物件が私の手元に入り、霊園業をや

ることになりました。南大沢バードヒルズというのを

す台めて2年半、約00%750基 ばかり売却できまし

た.次 の3200坪 も買収完了して、4月末には第2

期の申詩をする予定でiそ んな訳ですが、私がロー

タリーに入らせていただいた本音は、今年で62歳 に

なりますか聞いてみ才Wざまだ未だ知らないことがいく

らでもある、根がサービス業なのでもつともつと勉強

して、人を楽しませることが出来るように飛躍したい

ということなのです.立 しくお願い致しま・r‐

◎スクラッチ会報告 宮村  宏

本日東京国際CCでのスクラッチ会の報告で,■ 優勝

|よ萩生回政由さん、2位は足主巻子さん、潤二郎さん

は馬は1位でした.3位 遠藤秀子さん、大なさんがブ

ービー、メーカーは私でした 5月 2S日には会Fll取

切り戦でi

◎3月誕生日祝  《おめでとうございます》

菊池 敏 会員、関岡 俊 二会員、コ  昇 会員、小田 泰

機会員、富澤 倫 会員、小林 正 裕会員、小日良生会員

夫人 紀 代美さん、小笠原悟会員夫人 敦 子さん

◎米山奨学生挨拶 畢 波 様

1年間あつという間に過ぎてしまいました.今 日が最後

の例会かな、と思うとちょっと悲しい気分でi昨 日、

無事卒業出来ました.そ して私の論文が優秀論文として

「目黒会賞Jを 1)らいました 皆様のご支援と暖かいお

見守りがなければ、 こ の結果にはならなかったに違いな

いと思いま,■ 本当に有難うどざいましたt

4月 1日からは1に会人ということで大変卒張していま十

か、強張って行きたいと思いま|■

◎点鐘            副 会長 大 松 誠 二

(今週の担当 官 本  試 )

くしなさいという事でした

父が勤めておりました中島飛行機が戦後、富士重工に

なった折に同じ工場敷地内に 斎 藤工業という下請け

工場を造っておりました.私 は学校卒業して4年 ほど

就職もしないで人生他強をしておりましたが、21歳

の時に親の跡を継ぎました。実は父が側れて母が社長

をやつていたのですが、社業のうちツブー ト部門を継

ぐということにしたのでi入 った当時ま全社員年上

ということもあつて、夜も日も寝なIHまどに頑張りま

した.そ の中で、コミュニケーションのためには、飲

むこともゴルフも情えました.そ の間、バリ～沖縄に

サゾー ト開発を11件 、B酉 底チェーンとして4件 、

貸し'レ を渋谷と新宿で2件、老人ホームを2件やっ

てきました.い ろいるな方との出会いがありました。

なかでも帝国ホテルのムッシュ村上との出会↓Hま人生

の大きなポイントでした そ の村上さんの篇めで、彼

かゃっていた 「若杉会Jと いう全国のコックの会を引

き1性ぎ、帝国ホテルの中で家賃150万 円を払つて約

7年間、全国のホテル レ ストランにコックを振り分

|すて、会を切り盛りして来ました.京 王フラザホテル

のnn―l‖斗理長にt)お会いしました.そ んなこんなでム

ッシュ村上との出会tWま私の人生に大きな影響があっ

たと思いまi料 理のこと、人との接し方、いろいろ

と勉強させて頂きました ベコベコするのと腰が低い

のとは違う、とも教わり実践しているつもりですが、

ここに来て又、ずれが生じたりした時はご指摘いただ


